

# Les CE2 ont terminé leur initiation à la voile



Les CE2 ont terminé leur initiation à la voile.

Ouest-France Publié le 04/07/2015 à 00h00

Les élèves de CE2 de l'école Sainte-Anne ont été initiés à la voile. Ils ont découvert la navigation sur des optimists pendant six séances à la base nautique d'Arradon. Encadrés par deux moniteurs, ils ont appris à connaître les différentes parties du bateau, puis ont navigué dans le Golfe du Morbihan à la découverte des îles de Piren et d'Arz. L'initiation s'est terminée par une journée entière de voile, le mardi 30 juin, avec un pique-nique sur l'île d'Arz.